

la pensée. Son secrétaire-général est M. Germain Picard, notre éminent collaborateur.

21 et 22 Juin. — Courses de Lyon.

25 Juin. — Ouverture, dans la salle de la Diana, à Montbrison, du Congrès archéologique de France, auquel prennent part toutes les sociétés savantes françaises et de nombreuses sociétés savantes étrangères. Plusieurs Lyonnais, membres de sociétés savantes de Lyon, assistent à ses séances.

26 Juin. — M. Claude Martin, médecin-dentiste à Lyon, reçoit les palmes d'officier d'Académie.

— Mort de M. Michel Dumas, directeur de l'École des Beaux-Arts de Lyon. Le *Courrier de Lyon* lui consacre les lignes suivantes :

« Lyonnais de naissance, élève de notre école, M. Michel Dumas fut l'ami des Flandrin, d'Orsel et de Perrin. Il devint un des meilleurs élèves d'Ingres. Il collabora au tableau d'Orsel qui se voit dans l'église Saint-Jean : *Lyon sauvé du choléra*. Mais son œuvre principale est à l'église de la Trinité, à Paris.

« Michel Dumas était chevalier de la Légion d'honneur et membre correspondant de l'Institut. Placé, depuis sept années, à la tête de l'École des Beaux-Arts de Lyon, il l'avait singulièrement relevée par sa direction aussi active que dévouée. »

Aux obsèques, qui ont lieu le 29 juin, M. Aynard, président de la Commission des Beaux-Arts, et M. Appian fils, au nom des élèves de l'École des Beaux-Arts, prennent la parole sur sa tombe.

— Mort de M. Alexis Rousset, homme de lettres lyonnais. La *Revue lyonnaise* espère lui consacrer, dans sa livraison de juillet, une notice nécrologique. Noter en attendant l'intéressant article de M. Emmanuel Vingtrinier, dans l'*Express de Lyon* du 27 juin.

28 Juin. — Le *Journal officiel* publie le décret promulguant la loi qui divise la commune de Sainte-Foy-lès-Lyon en deux communes dénommées : l'une, Sainte-Foy-lès-Lyon; l'autre, la Mulatière.

28 et 29 Juin. — Courses de Bourgoin.